

El talento fue protagonista en el Primer Festival de la Voz de Huaquén

Con la magistral interpretación de la canción “El Triste” de José José, la participante, Nathalie Vilia Lagos, obtuvo el primer lugar de la primera versión del “Festival de la Voz” Huaquén 2023, certamen organizado por la comunidad local, con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de La Ligua.

El evento, realizado la noche del viernes recién pasado, en dependencias de la Escuela Básica de la localidad, congregó a un numeroso público, que fue testigo de un exitoso festival, dada la alta calidad de los once participantes, provenientes, en su mayoría, de las localidades de Huaquén, Longotoma y La Ligua.

Anuncio Patrocinado

Por este motivo, fue una ardua labor, la que tuvo el jurado conformado por el concejal de La Ligua, Juan Yáñez Peña y por los cantantes locales, Catalina Morales y Roberto Carlos Martínez, quienes determinaron a Nathalie Vilia, como ganadora del certamen, quien se adjudicó la suma de 200 mil pesos, más galvano recordatorio y bouquet de flores. El segundo lugar fue para el dúo “Calu” (150 mil pesos más galvano recordatorio y bouquet de flores), el tercero para Williams Canales Núñez (100 mil pesos más galvano recordatorio y bouquet de flores) y el cuarto para Renata Cabrera Mencia (50 mil pesos más galvano recordatorio y bouquet de flores).

En la actividad, el presidente de la Junta de Vecinos de Huaquén, Patricio Arancibia, junto a representantes de la comunidad, hicieron entrega de un bouquet de flores al alcalde Patricio Pallares y, a su esposa, Katherine Osses, por el apoyo brindado para sacar adelante la primera versión del festival.

El talento fue protagonista en el Primer Festival de la Voz de Huaquén

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Al respecto, el presidente de la Junta de Vecinos, Patricio Arancibia, se mostró feliz por el alcance que tuvo el certamen, señalando que el festival permitió unir a las familias de la localidad. De igual manera, agradeció el apoyo entregado por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela y al Concejo Municipal, a la actividad, resaltando a su vez el trabajo realizado por los distintos departamentos municipales.

y tú, ¿qué opinas?